

„Schrombelei“

„Kowelenz es schwer geschrombelt“,
dat stieht jetzt statistisch fest.
Mancher es deshalb verkrombelt,
wie sich leicht erkenne läßt.
Wat mer hat, well mer behalle,
on net widder reckwärts ginn.
Dorch dä Abzug doht entfalle -
och dä Vorzug emmerhin.
„Kowelenz soll Grußstadt bleiwe“,
knottert mer nau allgemein.
„Wenn mir mol zweidausend schreiwe,
es ons Stadt sonst klitzeklein.“
Confluentia, als Modder,
höllt die „Schrombelei“ net schwer,
micht sich nix aus dem Geknotter,
denn se hat ihr Kenner geer.
Läßt dä Schängel ruhig zehje,
bisje abseits off et Land,
fruh der Sonn, dem Gleck entgäje.
Doch beim Abschied säht dä Quant:
„Onser Band wierd nie zerreiße,
Modder Confluentia -
nur - dein Vurort-Grondsteckspreise,
loß mol schrombele - ha, ha“

Katharina Schaaaf

13. 8. 74 Kath. Schaaaf